
あいとぴあ臼田デイサービスセンター

①事業所の

しつらえ、環境

②事業所と地域

のかかわり

③地域に出向いて

支える取組み

④運営推進会議

を活かした取組

⑤事業所の防災

対策、感染予防

食中毒予防対策

・昼食前やおやつの前に体操を実施し
ています。また、壁画の作品を上の方
に飾り、上を見る環境を整えることで
楽しみを感じることと、肺が開き呼吸
しやすい状態を作るように工夫してい
ます。別紙①B

□良い
（2名）
□おおよそ良い
（2名）
□改善が必要

□良い
□おおよそ良い
（3名）
□改善が必要
（1名）

・中学生の生徒さんは出向いてきたのか。

・嚥下機能の予防のために引き続き実施していく。

・年２回の避難訓練を実施していく。
11月15日に消火訓練・避難訓練を実施
しました。
・避難経路周囲の環境を整えているが
段差があるので平坦にできるよう検討
中。

・避難経路でもあるため、早急な対応を検討してい
く。
また、改善した事項については見える化を実施してい
く。

・職場体験や福祉体験でデイサービスへ来られ交流を
図った。今後も地域との関りを持ち出向く機会を作っ
ていきたい。

□良い（3名）
□おおよそ良い
　(1名）
□改善が必要

・コロナウイルス感染症が5類になり中
学生の福祉体験が再開されました。野
沢中学校・臼田中学校の生徒さんと交
流を図りました。

・地域のオレンジカフェへ参加し地域
の方々の意見や経験談を聞くことがで
きました。

意見交換及び評価表の記入

・今後何か対策をされて報告した際は写
真等があると大変わかりやすいと思う。

・時間は何時間かかるのか。
業者のやり方で違いはあると思うが２から３
時間位の予定でいる。

意見交換の説明および今後の方向性

□良い
（４名）
□おおよそ良い
　
□改善が必要

・施設内のボイラー交換があるので入浴が停止中にカ
ビ取りを実施できるよう検討中。

・徐々に感染対策をしながらボラン
ティアさんの導入を考えていきたい。
クリスマス会で銭太鼓のボランティア
を予定しています。

□良い
（3名）
□おおよそ良い
（1名）
　
□改善が必要

・一般浴室の換気扇の修理については
設備会社へ依頼し、7月25日に修理完
了。

・修理され、快適に使用できるようで良かっ
た。

・浴室内のカビ取りを実施予定

・あいとぴあに来ている教室やサロンの方に
ボランティアの声をかけてみるのも良いので
はないか。

・感染症対策をしながらサロンや教室の方にも声をか
けながらボランティアさんの導入を考えていく。

認知症対応型通所介護サービス評価表

運営推進委員氏名

サービス評価年月日 2023/11/28

項　　目 事業所現況報告について 評価



⑥ヒヤリ・ハット
事故の再発防止
対策

　 

⑦その他

意見交換の説明および今後の方向性

□良い
□おおよそ良い
（3名）
□改善が必要
（1名）

項　　目 事業所現況報告について 評価 意見交換及び評価表の記入

・実施しハッとしたことを記載するこ
とで職員の意識付けにつながっている
と思います。
引き続きヒヤリ・ハットを職員間で共
有し今後のサービス向上に努めたい。
別紙②

・前の様式はどうだったのか。新様式になっ
てどうか。また原因や対策がわかる形にした
方がよいのではないか。

・ヒヤリした場面で自動ドアのスイッチ対策
はどのようにしているのか。

・原因や対応策もその都度、話し合いながら検討して
いる。ヒヤリとした事は小さいことでも共有し、事故
防止につなげていきたい。様式を変えたことで職員も
記入しやすくなったと思う。

・壁の色と同じ用紙を貼り試行している。今のところ
スイッチを探す様子は見受けられていない。

□良い
（4名）

□おおよそ良い
　

□改善が必要

・職員研修を実施し、認知症の病気に
対する理解や対応の仕方について意見
交換を行いました。別紙①Ａ
・認知症対応力向上研修へ参加しまし
た。
・引き続き誕生日カードの作成を行っ
ています。

・職員研修では「家に帰りたい」と不安な気持ちに寄
り添った行動や対応を職員間で話しあいました。今後
も職員研修や外部の研修を通し、一人一人の理解を深
めていきたい。

・引き続き誕生日カードの作成をおこなっていく。

□良い
（4名）

□おおよそ良い
　

□改善が必要


